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ATA 006/13 
                Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a sexta SESSÃO ORDINÁRIA, da primeira 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão 
do Triunfo. Estavam presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo 
Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Havendo “quórum”, a Presidenta Laureni, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Em seguida passou-se à 
leitura das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM 12/2013- 
Enviando Projeto de Lei 012/2013; Of. PGM 012/2013- Enviando Projeto de Lei 
010/2013; Of. PGM 013/2013- Enviando Projeto de Lei 011/2013; Of. PGM 014/2013- 
Enviando Projeto de Lei 013/2013; Of. 001/13- Resposta ao Of. Prop. 003/13. Of. 
007/2013, Secretaria de Assistência Social- Convite para capacitação. RECEBIDAS 
DE TERCEIROS: Cenart e Secretaria da Educação- Convite para jantar baile referente 
ao 21° aniversário de Barão do Triunfo; Of. 002/2013, EMEF Doutor Otelo Rosa- 
Convite para participar de evento Alusivo ao Dia Internacional da Mulher; Edital de 
Convocação 001/2013, Corede Centro-Sul- Convite para assembleia geral ordinária. 
EXPEDIDAS AO PLENÁRIO: Of. Plenário 001/13- Enviando Projeto de Resolução 
001/13. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. 008/13- Enviando proposições aprovadas 
em sessão passada; Of. Leg. 006/13- Enviando Projeto de Lei 009/13 aprovado em 
sessão passada. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Of. 011/13- Enviando resposta ao ofício 
da Comissão Municipal de Trânsito; Of. 012/2013- Enviando solicitação à 
Superintendência do Banco do Brasil. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a 
tribuna: VEREADOR RODRIGO (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes. Agradeceu a Diego Briddi e a todos que ajudaram no Rodeio de 
Vaca Mecânica, ocorrido no dia anterior. Parabenizou Manuela, filha de Julinho, pelo 1° 
aninho, parabenizando também à Denise e Franci. Explanou que estiveram em reunião 
na Superintendência do Banco do Brasil, na quarta-feira, solicitando a instalação de 
uma agência em Barão do Triunfo. Na ocasião conversaram com o Gerente de Núcleo 
Paulo Giovani Longhi, da superintendência, sendo que este lhes afirmou que o Banco 
do Brasil tem anseio de abrir agências em todos os municípios do Estado, porém, 
foram cortadas algumas verbas. Todavia, não descartou a possibilidade de implantar 
uma agência em Barão do Triunfo. Indagou se a Prefeitura também queria que o banco 
viesse para o Município, sendo afirmado pelo Vereador que todos são favoráveis à 
vinda da agência, inclusive o Prefeito. Deixaram o pedido de implantação e ficaram de 
estudar com atenção e, talvez, futuramente, se tenha o Banco do Brasil em Barão do 
Triunfo. Convidou, em nome do Sport Club Galera, a todos para o VII Campeonato 
Regional da Serra do Herval, que começaria no domingo. Expôs aos vereadores que 
fez uma moção de reconhecimento ao funcionário do Correio, Nilton Alves, pelo bom 
trabalho prestado à comunidade. Referiu que pôs o nome dos vereadores com os quais 
já tinha conversado: Elomar e Ilo. Contudo, ficaria em aberto se mais algum vereador 
quisesse incluir seu nome nesta moção. Usou a tribuna: VEREADOR TIAGO (PP)- 
Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Discorreu a respeito das 
associações, visto que, no presente dia, votariam o projeto referente às 
retroescavadeiras que vieram para o Município. Pediu aos vereadores que apoiassem, 
por que seria algo novo e se conseguissem fazer funcionar seria de grande valia para o 
Município, gerando um alto rendimento. Expôs que o operador trabalharia por hora, 
realizando em média de 6 (seis) horas por dia. Lembrou que a Secretaria da Agricultura 
não consegue fazer essa média em função do deslocamento. Destacou que se 
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funcionasse, associações como Linha Amália e Mato da Justa seriam modelos no 
Município. Consignou que se fez presente na visita à Superintendência do Banco do 
Brasil. Frisou que a possibilidade de conseguir a agência é grande. Destacou que 
Prefeitura e Câmara estão apoiando e seria enviado um ofício da Emater, Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais e demais entidades que têm interesse de apoiá-los. Afirmou que 
a Emater tem vários projetos da população que foram feitos para bancos de municípios 
vizinhos. Solicitou a inclusão de seu nome na moção de reconhecimento ao trabalho do 
funcionário do Correio. Acreditava que viria outro atendente em breve. Discorreu 
acerca do seu pedido referente à compra de terreno na divisa da Escola Municipal de 
Ensino Fundamental D. Pedro II, expondo que já entrou em contato com o proprietário 
Natalino Lanzarini, que informou que se fosse para a escola ele venderia. Colocou que 
o terreno serviria para pátio e para a possível construção de mais salas. Parabenizou o 
Prefeito Odone pela construção de uma quadra excelente na referida escola, 
lembrando que há três escolas grandes que possuem quadras de esporte. Todavia, 
quando o referido Prefeito assumiu nenhuma escola municipal possuía quadra. Visitou 
a escola e percebeu que falta espaço para as crianças brincarem. Estão brincando no 
pátio da igreja e podem até quebrar um vidro desta, o que acarretaria prejuízos. Se 
houvesse um espaço no outro lado da escola, seria melhor para os alunos e para a 
igreja. Usou a tribuna: VEREADOR DIOGO (PSDB)- Saudou a Presidenta, 
Vereadores e os demais presentes, em especial, sua mãe e sua tia que pela primeira 
vez prestigiavam a sessão. Parabenizou a todas as mulheres pela passagem do Dia 
Internacional da Mulher. Agradeceu à Administração pelas respostas das proposições 
que passaram pela Casa no início de fevereiro. Comentou que foi convidado para o 
Rodeio de Vaca Mecânica de Diego Bridd, no domingo, porém não pôde comparecer, 
entretanto, soube que estava belíssimo e com grande público. Considera que iniciativas 
como essa são de suma importância para o Município, pois prezam fatores como 
tradicionalismo e esse esporte tão bonito que é o tiro de laço. Colocou que na terça-
feira, dia 05 de março, recebeu um convite do Presidente da Associação da Linha 
Brandão, Eraldo, e se fez presente, quando compareceram praticamente todos os 
sócios. Aproveitou a oportunidade para se associar com eles. Discorreu que na referida 
reunião foram tratados diversos assuntos a respeito daquela comunidade, entre eles, 
os jogos comunitários que aconteceriam no Município em breve. Todavia, o assunto 
mais discutido foi a respeito da energia elétrica daquela comunidade, que está sendo 
muito mal servida pela Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE). Expressou 
que queria encaminhar, por meio da Câmara, pedido para que fosse feita uma reunião 
com o responsável da CEEE, visto que estão acontecendo várias faltas de energia 
naquela região e no Faxinal. Relatou que as pessoas entram em contato, prometem de 
vir arrumar, porém a parte funcional do serviço é muito demorada. Consignou que foi 
comentado que se a CEEE continuar a não conseguir prestar o serviço de forma 
adequada, quiçá outra entidade como a Companhia de Energia e Desenvolvimento 
Rural Taquari Jacuí (Certaja), que tem excelente prestação de serviço, poderia atendê-
los. Enfatizou que os agricultores estão tendo grandes perdas na produção do fumo e 
precisam entrar na justiça para serem ressarcidos. Acredita que com a marcação da 
referida reunião possam ver o que pode ser feito nesse sentido em favor daquela 
comunidade. Usou a tribuna: VEREADOR ELOMAR (PMDB)- Saudou a Presidenta, 
Vereadores e os demais presentes. Comentou acerca de uma proposição sua que 
seria votada na presente sessão, relativa à Estrada do Cerro dos Abreus. Deixaria os 
vereadores a par, é uma estrada em situação difícil que entra próxima à residência de 
Nazio, saindo na residência de Mouzo. Relatou que o transporte escolar está com 
grande dificuldade de realizar esse trajeto, há várias residências no trecho, e aquela 
estrada está bastante abandonada. Solicitou ao Executivo que tomasse providências o 
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mais breve possível, pois a estrada está em situação precária. Discorreu que, às vezes, 
as empresas que são contratadas para o transporte talvez até deixem de fazer algum 
trajeto, mas não é por culpa delas, mas sim pelo fato de as estradas encontrarem-se 
em situação inadequada. Relatou que já que existem alguns boatos de que os 
proprietários das empresas de transporte escolar estariam se organizando para 
comprar uma patrola a fim de usá-la para fazer certas estradas em que não há 
condições de trafegar. Entretanto, julga que não é obrigação deles, mas da 
Administração, de fazer e dar condições às estradas para que o transporte escolar seja 
realizado. Destacou que as empresas são contratadas para transportar e o Executivo 
tem que assumir a sua parte com relação às estradas. Teceu comentários a respeito do 
seu pedido de providência 002/2013, sobre roçadas nas laterais de algumas estradas. 
Relatou que a resposta que recebeu é que devido à falta de um trator na Secretaria de 
Obras para ser acoplado na roçadeira e sistema de acoplamento da roçadeira no trator, 
somente o trator da Agrale da Secretaria da Agricultura poderia ser acoplado, assim 
que esse trator estivesse disponível pela Secretaria da Agricultura seria providenciado. 
Enfatizou que, no seu ponto de vista, era uma desculpa esfarrapada, visto que não 
acredita que em uma Prefeitura tenha só um trator que conte com o referido 
acoplamento. Indagou se estavam em situação tão precária financeira que não podiam 
organizar outro trator para que essa roçadeira fosse acoplada. Questionou também se 
o trator Agrale estava sendo ocupado todos os dias pela Secretaria da Agricultura e 
não poderia ser cedido nenhum dia para roçar as estradas. Afirmou que essa 
justificativa não o convencia diante de tamanha necessidade de se fazer roçadas. 
Explanou a respeito das empresas que estão fazendo o transporte escolar, que estão 
colocando seus veículos para serem prejudicados nessas estradas, com os matos 
fechando as estradas, ressaltando que tem insistido nessa questão. Relatou que há 
poucos dias acidentou-se em uma curva por falta de visão na estrada. Julga que o 
Município não pode ficar amarrado em um acoplamento de um trator, deixando de fazer 
o serviço porque determinado trator não pode. Considera isso uma vergonha. Quanto 
ao Pedido de Informação 003/13 da Bancada do PMDB, pedindo que o Executivo 
Municipal informasse a situação do relatório da contabilidade municipal, referente aos 
seguintes aspectos: se caso houvesse empenhos realizados não pagos no ano de 
2012 pendentes, até o dia 31/12; se porventura houvesse memorandos referentes a 
2012 pendentes até o dia 31/12; se acaso existissem despesas pendentes até o dia 
31/12, que não tivessem sido relatadas em empenhos ou memorandos em todos os 
setores do Executivo Municipal, até 31/12/12, que enviassem em anexo. Contudo, a 
resposta foi que os relatórios foram apresentados na Câmara Municipal de Vereadores, 
na Audiência Pública do dia 25 de fevereiro de 2013, às 14 horas, foram deixadas 
cópias na Casa Legislativa. Afirmou que não viu porque não pôde participar dessa 
reunião. Indagou se haveria os memorandos, pois nessas audiências públicas, nunca 
viu memorandos, só viu relatórios da contabilidade que vêm, e, muitas vezes, tudo vem 
tão programado e aqueles que não entendem de contabilidade vem ali e nem tem 
coragem de fazer uma pergunta, pois é uma apresentação mecânica. Exigiu por 
escrito, pois não queria da forma que foi apresentado, visto que não esteve presente na 
audiência. Afirmou que fez o pedido de informação e é de dever do Executivo e de 
direito da bancada receber esse relatório. Pediu que a Presidente enviasse um ofício 
ao Executivo, uma vez que queria o relatório em mãos, pois esse relatório não havia 
chegado até ele, queria o relatório descritivo. Observou que na sessão estavam 
presentes vários que fazem parte das associações Mato da Justa e Linha Amália, 
esperando um projeto que decidiria a cedência das máquinas para as associações. 
Declarou que não tinha nada contra o projeto, pois as máquinas já eram para estar 
trabalhando a dois ou três meses. No entanto, fazia quatro a cinco meses que essas 
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máquinas estavam no pátio da Prefeitura. Referiu que um deputado esteve em Barão 
do Triunfo e comentou que enviou as referidas máquinas. Porém ele, Vereador Elomar, 
questionou se as máquinas vieram para enfeite ou para trabalhar. Lembrou que já foi 
cobrado na Casa relativo a essa ocasião. Entretanto, considera que quem tem coragem 
de fazer campanha e pedir votos, também tem que ter coragem de chegar ali e ouvir. 
Ressaltou que não tinha nada contra a cedência, só que fazia quatro meses e agora 
veio o projeto em regime de urgência. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR MARCOS (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Explanou que sempre pede que as pessoas venham assistir à sessão para ver o que 
os vereadores estão fazendo. Felicitou seu amigo Elias Salatti pelo aniversário no 
sábado. Parabenizou Diego Briddi pelo grande Rodeio de Vaca Mecânica, referindo 
que não pôde se fazer presente. Parabenizou o 3°C da Escola Estadual José Joaquim 
de Andrade que fez um torneio de futebol de salão na grama, no Campo do Cabrito. 
Congratulou as mulheres pela passagem do Dia Internacional da Mulher, haja vista a 
posição e valorização que a mulher está tendo na sociedade. Consignou que estiveram 
na Superintendência do Banco do Brasil no dia 06 de março e saiu de lá otimista, posto 
que foi comentando que no primeiro semestre de 2013 estão sendo feitos estudos em 
municípios sem agência. Declarou saber que é difícil, não obstante, podem contar que 
a Prefeitura Municipal, a Câmara e todos os órgãos públicos de Barão do Triunfo estão 
trabalhando forte nesse sentido, pois há uma grande necessidade da implantação 
dessa agência. Discorreu acerca de uma indicação que colocaria sobre a 
disponibilização de sinal de internet sem fio na Praça Municipal. Destacou que o 
referido sistema pode ser acessado por computador, celular. Considera a implantação 
de Wi-Fi por parte do Município de suma importância para o desenvolvimento da 
educação e trabalho em vários sentidos. Julga que o valor que será empenhado nesse 
sentido terá muito mais retorno e utilidade para a comunidade. Expôs que há 
municípios vizinhos que já usam esse sistema. Fez comentários ainda a respeito de um 
pedido complexo a respeito de alinhamento de ruas, expondo que é uma questão que 
tem ligação intrínseca com a realização de Plano Diretor. Usou a tribuna: VEREADOR 
NERCIO (PTB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Congratulou 
a Associação Esportiva Galera pela organização do VII Campeonato Regional da Serra 
do Herval, pedindo desculpas por não ter podido esperar o sorteio. Parabenizou a 
todas as mulheres pela passagem do Dia Internacional da Mulher. Reportou-se ao 
comentário do Vereador Elomar, que falou a respeito das máquinas. Afirmou que 
realmente fazia quatro meses que as máquinas estavam no Município. O referido 
vereador fez um questionamento ao deputado que esteve no Município, e ele, Vereador 
Nercio, estava presente no momento, e admirou-se da pergunta que ele fez ao 
deputado. Destacou que é um deputado recente no Município, fez poucos votos. 
Contudo, concedeu uma emenda de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) e está 
comprometido com mais 3 (três) emendas neste valor. Julga que fazer uma pergunta 
como aquela em público, em uma festa, a um deputado, é uma falta de respeito. 
Entretanto, tinha para dizer ao Vereador que ele tem deputados que fazem mais de mil 
votos em todas as eleições dentro do Município e até hoje não apresentaram nenhuma 
verba ao Município. Afirmou que ele deveria refletir antes de fazer tais 
questionamentos. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO 014/13 DO 
VEREADOR MARCOS- que seja disponibilizado sinal de Internet sem fio gratuito na 
Praça Central. Justificativa: A utilização da Internet tem sido de suma importância na 
sociedade, sobretudo, para estudantes e cidadãos que necessitam desta para o 
trabalho. Todavia, apesar de estarmos na era da informação, ainda há pessoas que 
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não tem acesso a esta tecnologia. Podemos elencar dentre os principais motivos: a 
dificuldade de utilização desta tecnologia no interior, a falta de tempo, motivos 
financeiros e, até mesmo a inabilidade por conta do contato esporádico ou inexistente 
com a Internet. Com a implantação deste sistema, os munícipes poderiam se 
familiarizar com esta tecnologia, podendo utilizá-la para os fins mais variados: lazer, 
estudo, trabalho, entre outros. O Município contribuiria ainda com a informatização 
gratuita da população baronense. Cabe lembrar que a nossa cidade atualmente possui 
um telecentro com excelente estrutura, contudo, este nem sempre tem capacidade 
para comportar a demanda da população, seja pela falta de computadores suficientes 
ou horários de atendimento, que, por vezes, não dão conta de atender a todos os 
usuários, haja vista a variação de necessidade de cada cidadão. Com a colocação de 
conexão de Internet Wi-Fi na Praça Central, o horário de uso poderia ser estendido 
ocasionando um melhor atendimento ao povo baronense, podendo acessá-la até 
mesmo de um simples celular, bem que hoje quase todos possuem. Outro ponto a 
frisar, seria o baixíssimo custo de implantação do sistema, existindo por isso em tantos 
municípios, além do grandioso benefício que disponibilizaria aos munícipes. Em vista 
de tantos pontos favoráveis, acredito que o Executivo Municipal teria todos os motivos 
para presentear o povo baronense com a execução deste projeto. INDICAÇÃO 015/13 
DO VEREADOR TIAGO- que seja estudada a possibilidade de aquisição de terreno na 
divisa da Escola Municipal de Ensino Fundamental D. Pedro II. Justificativa: a escola 
citada possui atualmente um pátio com pequena área disponível, haja vista a 
construção recente de uma excelente quadra no local. A referida escola necessita 
também de uma estrutura que disponha de maior espaço físico. Cabe manifestar que, 
com a compra do terreno em tese, o número de salas de aula existentes poderia ser 
ampliado, podendo assim suprir a demanda e proporcionar melhores acomodações aos 
alunos. INDICAÇÃO 016/13 DO VEREADOR RODRIGO- que seja providenciada a 
construção de guarita de parada de ônibus na Invernada dos Abreus, no cruzamento 
próximo à residência do Sr. Jorge, em frente ao cemitério. Justificativa: Enfatizo a 
necessidade da execução desta obra em vista da falta de abrigo para a espera de 
transporte no local, tanto para alunos, como para demais cidadãos que ficam 
totalmente desprotegidos em dias de chuva e frio. Friso que este local possui tanto 
itinerário de Kombi lotação, como de transporte escolar. INDICAÇÃO 017/13 DO 
VEREADOR RODRIGO- que seja estudada a possibilidade de criação de uniforme 
para os alunos da rede municipal. INDICAÇÃO 018/13 DO VEREADOR DIOGO- que 
seja construído um quiosque para locação de ponto comercial (lancheria) na Praça 
Central. Justificativa: O projeto tem como objetivo ser um ponto de encontro de 
famílias, jovens e pessoas que vêm visitar o Município nos finais de semana. Busca 
também a integração da comunidade. Visa suprir ainda a carência de mais 
estabelecimentos abertos no Município ou voltados a esse sentido nos fins de semana. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 029/13 DO VEREADOR MARCOS- que sejam alinhadas 
as ruas não pavimentadas do perímetro urbano, em especial, a Rua Ten. Cel. Juca 
Tavares, na quadra localizada entre a Linha Francisca e a Av. Tassinari Cesare, com 
limpeza das laterais da via. Justificativa: Com o tempo haverá pavimentação em várias 
ruas da cidade, todavia, será preciso um prévio alinhamento para fazer calçadas de 
passeio e pavimentação. Tendo em vista o desenvolvimento do Município, percebo 
que, desde já, é mister estruturar a cidade para receber este crescimento. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA 030/13 DO VEREADOR TIAGO- que seja providenciada a colocação 
de placas de velocidade máxima permitida na saída da Linha Brandão, sentido Faxinal, 
próximo à divisa do Município. Justificativa: É do conhecimento de todos que neste 
trecho há um grande tráfego. Esta solicitação tem como intuito proporcionar maior 
segurança a esta localidade. Outro fator a elencar é que próximo ao local em pauta 
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existe a venda e produção de alimentos de agricultura familiar do Senhor Bolívar de 
Souza Julkoski, Vulgo Ica. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 031/13 DO VEREADOR 
ELOMAR- que sejam providenciados patrolamento, encascalhamento e melhorias 
necessárias, iniciando próximo à propriedade do Sr. Oscar Abreu, passando pela 
residência do Sr. Mouzo, Sr. Orlando, Sr. Onório, finalizando na entrada da residência 
do Sr. Nazio. Solicito ademais, que sejam reparadas todas as vias que dão acesso às 
residências do trecho citado. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 032/13 DO VEREADOR 
NERCIO- que seja providenciado aumento de dois canos de um metro cada no bueiro 
localizado na Boca do Campo, em frente ao Comércio do Sr. Francisco. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA 033/13 DO VEREADOR DIOGO- que seja providenciado o término do 
calçamento da área de passeio da Praça Central. Justificativa: O término do referido 
calçamento embelezaria a praça, daria maior comodidade às pessoas, especialmente 
em dias de festa. O complemento desta obra também ajudaria a não escoar a terra nas 
calçadas e bocas de lobo em dias de chuva. MOÇÃO DE RECONHECIMENTO 001/13 
DOS VEREADORES RODRIGO, ELOMAR e ILO- ao Servidor de nossa Agência de 
Correios Municipal, Sr. Nilton Alves Filho. Justificativa: Em reconhecimento ao valioso 
desempenho que vem prestando à frente da Agência de Correios e Telégrafos de 
Barão do Triunfo, vimos congratular publicamente o Servidor Nilton Alves Filho pelo 
trabalho atuante e de firme espírito público no cumprimento de seu dever como 
funcionário único de nossa Agência, enfrentando toda a grande massa de trabalho que 
ali se gera no dia a dia. Como Vereadores, representantes do povo baronense, 
queremos externar o nosso respeito pela conduta moral com que o referido Servidor 
exerce o seu trabalho, indo além dos seus limites. Solicitamos à Casa Legislativa que 
envie esta Moção de Reconhecimento ao Diretor Geral dos Correios do Estado. Foi 
solicitado o acréscimo do nome dos Vereadores Tiago, Marcos, Nercio e Osmar a esta 
moção por parte destes. Foram ainda votados e aprovados por unanimidade: 
PROJETO DE LEI 008/13- Estabelece normas para a realização de serviços a 
agricultores, em sua atividade primária, com equipamentos Agrícolas e Rodoviários de 
uso ou de propriedade do Município, fixa tarifas e vencimentos, e dá outras 
providências. URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI 013/2013 e PROJETO DE LEI- Abre 
Crédito Especial- excesso de Arrecadação no Orçamento de 2013 do tipo alteração 
especial. PROJETO DE RESOLUÇÃO 001/13- Dispõe sobre a concessão de 
uniformes de trabalho para os servidores da Câmara de Vereadores de Barão do 
Triunfo e dá outras providências. Foi votada aprovada por unanimidade: URGÊNCIA 
AO PROJETO DE LEI 012/2013- Autoriza o Executivo a outorgar a permissão de uso 
móvel do Município, e dá outras providências. Foram ainda votadas e aprovadas por 
unanimidade: DIÁRIAS DOS VEREADORES MARCOS, NERCIO, RODRIGO, TIAGO 
e PRESIDENTA LAURENI DE IDA À SUPERINTENDÊNCIA DO BANCO DO 
BRASIL, POA, DIA 06 DE MARÇO DE 2013, ASSUNTO: SOLICITAR A 
IMPLANTAÇÃO DE UMA AGÊNCIA DO BANCO DO BRASIL EM BARÃO DO 
TRIUNFO. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram 
convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Saudou a 
Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Expôs que faz alguns questionamentos 
na Casa e quando ouve o outro lado parece que está fazendo um ataque pessoal. 
Considera que na Casa ninguém tem que tomar dor de ninguém, os vereadores são 
maiores de idade, sabem se defender e quando um toma a dor do outro, está pondo 
lenha na fogueira. Colocou que ali é como se estivessem jogando futebol, em quatro 
linhas, cada um faz por si, e lá fora a vida pessoal continua. Agradeceu às pessoas que 
confiaram na sua coragem, respeita a grande maioria e pensa no seu Município. 
Afirmou que já estava ali na terceira ou quarta passagem, queria não deixar em branco 
e não se tornar o vereador mais caro para o seu Município, mas queria lutar por mais 
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pelo povo. Comentou que até momento, neste início de Legislatura, esteve mais 
afastado porque teve que assumir uma parte da agricultura e todos sabem que é algo 
que cobra muito da pessoa. Todavia, estava voltado para os interesses municipais e 
sabe que daria o seu retorno para o Município e para aqueles que confiaram nele. 
VEREADOR TIAGO, Líder do PP- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Congratulou as mulheres pela passagem do Dia Internacional da Mulher. Expôs que 
não pode participar no dia anterior da abertura do Campeonato Regional da Serra do 
Herval, visto que estava na abertura do torneio do 3° ano da Escola Estadual José 
Joaquim de Andrade, no Cerro dos Cabritos. Entretanto, assim que possível quer 
participar, posto que é um amante do futebol. VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- 
“Abriu mão.” VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes. Parabenizou a todas as mulheres pela passagem do Dia 
Internacional da Mulher. Quanto ao pedido de informação da bancada do PMDB, 
conforme falado pelo Vereador Elomar, também queria pedir que viesse por escrito. 
Destacou que no dia da audiência pública não foi nada transparente que fosse 
referente ao pedido de informação da bancada. Pediu à Presidenta que fosse enviado 
um ofício ao Prefeito para que enviasse o referido pedido por escrito. Usou o espaço: 
PRESIDENTA LAURENI- Tornou a saudar as pessoas presentes. Comentou que no 
dia 06 de março foram à Superintendência do Banco do Brasil reivindicar uma agência 
para o Município, quando foram muito bem recebidos pelo gerente de núcleo, Paulo 
Giovani. Relatou que este lhes passou que neste momento estão recebendo as 
propostas para que sejam feitas agências em todos os municípios, pois este é o intuito 
do Banco do Brasil. Assim que forem disponibilizadas novas agências, o Município 
poderá ser contemplado. Frisou que por este motivo estavam com um ofício já enviado, 
pedindo ao Prefeito também que enviasse um ofício, e também lutariam com a força do 
sindicato e da Emater. Afirmou saber que no Município tem grandes financiamentos, na 
área rural, e, especialmente, com o Banco do Brasil. Salientou que deixam de 
arrecadar, porque as pessoas vão a Arroio dos Ratos, São Jerônimo e Sertão Santana 
e gastam nessas cidades. É preciso reivindicar, lutar, pois com o tempo conseguirão ter 
uma agência em Barão do Triunfo. Parabenizou a Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Otelo Rosa pela realização de evento no dia 08 de março, Dia 
Internacional da Mulher. Referiu que o Secretaria de Assistência Social com o Centro 
de Referência de Assistência Social (Cras) se fez presente, levando oficineiras para 
realização de oficinas. Na oportunidade houve dinâmicas e também uma 
confraternização das mulheres presentes. Expôs que no Dia internacional da Mulher 
tinham ficado poucas mulheres presentes na sessão. Declarou que, por ser a única 
vereadora mulher eleita no Município, se sentia muito honrada em representar as 
mulheres de Barão do Triunfo. Colocou que sempre diz que fará um trabalho digno, 
pois se sente capaz de trabalhar sempre defendendo as mulheres, haja vista a 
existência de muitas profissões em uma única mulher. Destacou que a mulher além de 
trabalhadora do serviço público, é esposa, mãe, cuida de uma casa e quando chega ao 
lar tem muito que fazer. Frisou que tudo parece que é muito mais difícil para as 
mulheres. Porém, como lutadoras, não desistem nunca, vão até alcançar o ideal. 
Afirmou que as mulheres hoje em dia têm o seu lugar reservado, tem capacidade, tem 
mulheres mais capazes outras com menos capacidade, ainda outras cultas, que 
tiveram oportunidade, mas feliz dia das mulheres é o que desejava e defendia naquele 
momento. Convidou as mulheres a sempre contarem com ela. Solicitou a palavra e 
lhe foi concedida: VEREADOR RODRIGO (PMDB)- Relembrou sobre o pedido de 
reunião com as empresas de telecomunicações e celular, para ver se conseguiam uma 
antena para o interior do Município. Parabenizou as mulheres pela passagem do Dia 
Internacional da Mulher. Prosseguiu no uso da palavra: PRESIDENTA LAURENI- 
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Lembrou que no sábado o Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Barão do Triunfo 
estava promovendo uma excursão para Mariana Pimentel, onde haveria o Encontro 
Regional dos Sindicatos. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente 
sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia 18 de março de 2013, na 
mesma hora e local.  
 
 

       Sala de Sessões, 11 de março de 2013. 
 
 

   LAURENI GARCIA PAGINI            MARCOS CESAR GARCIA 
 Presidente                                    1°Secretário

 


